

El Reinado de la Simpatía regresa al Buen Pastor con su séptima versión

Bogotá, 10 de septiembre del 2025. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC–

Después de siete años, el Reinado de la Simpatía volvió a llenar de color y creatividad los espacios de la Cárcel y Penitenciaría con Alta y Media Seguridad para Mujeres de Bogotá “Buen Pastor”, consolidándose como un referente cultural y de integración en el Sistema Penitenciario.

En esta séptima versión participaron 16 mujeres privadas de la libertad, cada una acompañada de su chaperona, representando a los departamentos de Cesar, Valle, Atlántico, Antioquia, Nariño, Meta, Caldas y Huila. Cada pabellón transformó su identidad en comparsas, vestuarios y artesanías que recrearon las tradiciones de cada región.

La inauguración contó con la presencia del Director General del INPEC, Teniente Coronel Daniel Gutiérrez, la Directora de la Regional Central, Mayor Nancy Pérez, por supuesto la anfitriona, Dra. Lina Castillo, Directora del penal, y la emisora Tropicana, que con artistas invitados amenizó la jornada con música y alegría. El 29 de septiembre se llevará a cabo el desfile de comparsas, y el 30 será la elección y coronación de la nueva Miss Simpatía 2025.

La organización contó con el apoyo de comerciantes de San Andresito, entidades sociales, servidores penitenciarios y del diseñador Henry Calderón, quien ha aportado durante siete años su mentoría y su marca Balconette.

Este evento vuelve con fuerza para demostrar que los Establecimientos de Reclusión no son únicamente lugares de custodia, sino espacios donde se gesta innovación social y cultural, con iniciativas que fortalecen el sentido de pertenencia y proyectan un mensaje de transformación al país.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co